



Catean "narcocasa" en Cozumel: Tres detenidos

Trasciende que efectivos federales aseguraron drogas y armas en la colonia 10 de Abril

Francisco HERNANDEZ

COZUMEL, 8 de noviembre.- Personal de la Procuraduría General de la República (PGR), apoyado por elementos de la Secretaría de Marina-Armada de México, realizó un cateo en una vivienda de la colonia 10 de Abril, la cual fue asegurada con el sello FED/OR/COZ/000132/2018, sin que se diera a conocer información oficial respecto al procedimiento que se ejecutó.

Fue cerca de las 19:30 horas de hoy cuando militares y elementos de la PGR se congregaron en la calle 6, entre avenidas 45 y 50 de la citada colonia, para llevar a cabo un procedimiento legal. Para ello delimitaron la zona con cinta amarilla, a fin de evitar el paso de personas y vehículos.

Incluso, como es su costumbre, los elementos de la PGR ordenaron la coloca-



ción de vehículos de manera estratégica para tapan la zona en la que trabajaban, además de activar las luces altas de las camionetas que estaban estacionadas, a fin de que los medios de comunicación y ciudadanos no se percataran de lo que estaba sucediendo.

En el lugar había una gran cantidad de representantes de medio de comunicación y ciudadanos que trataban de captar los hechos que se estaban suscitando, indicando vecinos que al parecer los elementos de la PGR detuvieron a tres personas, entre éstas dos mujeres, una de las cuales es conocida como "La Chucky".

Asimismo, se habló del resguardo de droga y armas de fuego que estaban dentro de la vivienda, que al parecer operaba como narcotienda, siendo estos datos preliminares los que se recabaron en el sitio de los hechos.



Se producirá más gas natural: Pedro Joaquín

BENITO JUAREZ, 8 de noviembre.- México cuenta con las herramientas y los recursos en el subsuelo para incrementar la producción de gas natural y fortalecer la soberanía energética. Además, con el gas natural y las energías verdes, nuestro país contribuirá a mejorar el ambiente y combatir el cambio climático. En este sentido, el secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, dijo que se han concluido 17 nuevos gasoductos e incorporado 4 mil 639 kilómetros a la red nacional, y representan un incremento de cerca del 41 por ciento respecto al inicio de la presente administración.

El funcionario señaló que se han llevado a cabo nueve licitaciones petroleras de exploración y extracción, en las que se han adjudicado 107 áreas.

Más información en la página 12A

Mando Unico, clave en lucha contra el crimen: El Ejecutivo

Para devolver la tranquilidad y la seguridad al municipio de Benito Juárez, las autoridades municipales se sumaron a la estrategia estatal de seguridad del Mando Unico para mejorar la eficiencia frente a la inseguridad. Se trata de la coordinación entre instancias de Gobierno y en el marco de lo que dispone la Ley. Es una

suma de esfuerzos para combatir a los delincuentes.

Desde el comienzo de la administración, el Gobernador Carlos Joaquín González inició la reconstrucción de las instituciones para devolverle la confianza a la gente, en particular en las de seguridad y justicia.

Más información en la página 12A



Clausura Profepa predio en Xul-Ha

La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) impuso la clausura total temporal a un predio en la localidad de Xul-Ha, en el ejido Juan Sarabia, municipio de Othón P. Blanco, al detectar actividades de remoción parcial de vegetación forestal característica del ecosistema de selva sin contar con autorización federal en materia de impacto ambiental.

Los inspectores actuantes observaron dentro del predio la remoción parcial de arbolado característico del ecosistema de selva mediana subperennifolia representado principalmente por ejemplares tzalam (Lysiloma latissiliqua), jabin (Piscidia piscipula), pixoy o guarumo (Cecropia peltata), kaniste (Pouteria campechiana), con alturas promedio entre los 5 y 12 metros.

Más información en la página 12A

Regresos y novedades en el Tri



CIUDAD DE MEXICO, 8 de noviembre.- La Selección Mexicana enfrentará a Argentina con una legión europea más nutrida respecto a las convocatorias anteriores del Tuca Ferretti, quien este jueves dio a conocer la última lista de su interinato con ocho elementos del Viejo Continente.

Aunque no estarán entre ellos Javier Hernández ni Andrés Guardado, el Tuca llamó a Miguel Layún, quien regresa al Tricolor después del Mundial de Rusia 2018, igual que Javier Aquino y el portero Jesús Corona.

Más información en la página 1B



Frustran par de extorsiones en la capital del Estado

Dos llamadas de extorsión se registraron, mismas que fueron atendidas por personal de la Policía Estatal Preventiva, quienes evitaron se concretara el delito.

En el primero de los casos, los delincuentes llamaron a una mujer de 48 años de edad, a quien le exigieron una cuota a cambio de no hacerles daños a sus hijos. Los agentes estatales acudieron a la calle Dos Aguadas con Nicolás Bravo, en un local comercial denominado "Zárate", en donde entrevistaron a L.C.S.M., de 48 años de edad, quien señaló que la persona que le llamó se identificó como integrante del cártel del Golfo.

Más información en la página 11A

Trabajador sobrevive a descarga eléctrica

Más información en la página 9A

Condenan a plagiario de cubanos



BENITO JUAREZ, 8 de noviembre.- Un juez oral dictó un fallo condenatorio contra el secuestrador de una pareja de cubanos, un caso que se registró el año pasado en Isla Mujeres y está pendiente una audiencia, en la cual la Fiscalía General del Estado espera que le sea aplicada una condena de hasta 90 años de prisión.

Cabe destacar que otros tres involucrados, dos hombres y una mujer, están en la etapa inicial del proceso.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Imperante. Así resulta, sin lugar a dudas, el establecimiento del Mando Unico propuesto por el Gobernador Carlos Joaquín González en todo el territorio estatal, a fin de mejorar la eficiencia de las diversas corporaciones policíacas en la lucha que se está librando contra la delincuencia en cualquiera de sus modalidades.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, fue en el transcurso del día de ayer cuando a fin de devolver la tranquilidad y la seguridad al municipio de Benito Juárez, las autoridades municipales se sumaron a esta estrategia que pondera la coordinación entre las instancias de los tres niveles de Gobierno para hacer frente a los criminales de una manera más contundente y con estricto apego a la Ley.

En este tenor, no se puede perder de vista que desde el inicio de su gestión, el jefe del Ejecutivo ha demostrado un marcado interés en impulsar la reconstrucción de las instituciones, particularmente las que tienen que ver con la seguridad pública y la impartición de justicia, a fin de devolverle a la gente esa confianza que se perdió con los Gobiernos anteriores que, lejos de cumplir con la alta responsabilidad que les fue conferida, se hicieron a los desentendidos propiciando un desmesurado crecimiento de los índices delictivos.

Al respecto, tampoco se puede soslayar que al comienzo de la actual administración no existía presencia de la Policía Estatal Preventiva (PEP) en la Zona Norte, sin embargo, en la actualidad, además de los Puestos de Mando de Benito Juárez, Solidaridad y Cozumel, en fechas recientes se estableció la Décima Brigada de la Policía Militar y se continúa trabajando en un proyecto de equipamiento y tecnología que contempla la instalación de más de 3 mil cámaras de vigilancia y la consolidación del complejo conocido como C5.

Con base en lo anterior, no queda más que esperar que, a la brevedad posible, y dada la importancia que esto conlleva, todos los municipios de la entidad se integren a este Mando Unico que, como lo ha señalado el Gobernador en innumerables ocasiones, al día de hoy, y ahí están las pruebas que lo confirman, representa la forma más efectiva para responder con creces a la sentida demanda de los quintanarroenses de contar con una mayor seguridad.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com